

Suite à la réunion organisée par Mr le maire de El Burgo de Osma et de son adjoint avec les représentants du cours d'espagnol 2017, voici le bref compterendu diffusé par la presse locale de la province de Soria. Il est succinct mais reprend les points importants du cours qui se déroule dans cette belle ville de El Burgo de Osma (Soria) Espagne.

Communiqué de presse d'une remarquable réunion à la mairie de El Burgo de Osma, 25 avril 2017.

Réception à la mairie de El Burgo de Osma, avec l'organisateur et un représentant de chaque pays participant au cours, tous membres de la fédération européenne d'EUROJUMELAGES.

La ville accueille, du 22 au 29 avril, le cours d'espagnol organisé par l'AHET. Il comprend, outre le cours lui-même, les visites de Soria, du canyon du Rio Lobos, de la Laguna Negra, de l'Ermitage de San Baudelio, de Berlanga, de l'ancienne forteresse de Gormaz, ainsi que la visite de la ville hôte et de sa cathédrale.

Le maire, Mr Jesús Alonso, et le maire adjoint, Mr Elias Alonso, ont reçu dans la salle de réunion de la mairie un représentant de chaque pays participant au cours et le président de l'association organisatrice de l'événement, membre du CA d'EUROJUMELAGES, M Camilo Campillo. Ils leur ont souhaités un agréable séjour.

Le mouvement d'EUROJUMELAGES est né en 1959 et regroupe actuellement treize pays européens : Allemagne, Angleterre, Danemark, Espagne, France, Hongrie, Irlande, Italie, Malta. Pologne, Portugal, Roumanie, Suisse.

Le cours compte 50 participants, appartenant à 6 nationalités différentes.